

FRAU HONIG

Januar 2025

Liebe Kundinnen und Kunden,

zum 15. Februar 2025 werde ich das Lädchen in der Limburger Straße schweren Herzens schließen. Ich möchte mich bei Euch allen für die Unterstützung und die wunderschöne Zeit bedanken!

Es wäre schön, wenn bis dahin noch möglichst viele Artikel den Weg in ein neues Zuhause finden. Allen, deren Kleidungsstücke oder Spielsachen sich derzeit im Lädchen befinden, möchte ich daher anbieten, sie noch bis Ende Februar dort zu belassen.

Bitte beachtet folgende Hinweise für die Abholung der Kommissionsware, dem Einlösen der Gutscheine und der Ausbezahlung der Guthaben:

- Ab dem 01.03.2025 habt ihr an den folgenden sechs Samstagen die Gelegenheit, Eure Artikel abzuholen. Wenn wir uns im Laden sehen, kann ich Euch auch Euer Guthaben ausbezahlen. Geöffnet ist an folgenden Samstagen zwischen 09:00 – 12:00 Uhr: 01.03.25, 08.03.25, 15.03.25, 22.03.25, 29.03.25, 05.04.25.
- Alle die keine Sachen abholen möchten und damit einverstanden sind, dass ich die Artikel wohltätigen Zwecken zukommen lasse, bitte ich, mir dies kurz per Mail mitzuteilen. Schreibt dann bitte Eure Bankverbindung dazu, und ich werde Euch vorhandenes Guthaben überweisen.
- Wenn Ihr keine Artikel mehr im Lädchen habt, aber noch ein Guthaben besteht, dann sendet mir bitte Eure Bankverbindung per Mail. Ich werde Euch das Geld zeitnah überweisen.
- Bitte löst Eure gültigen Gutscheine bis zum 15. Februar ein - wobei wir auch danach sicherlich noch Lösungen finden werden.

Die Abwicklung des Lädchens ist mit viel Arbeit verbunden und ich werde mich schon bald einer neuen beruflichen Aufgabe widmen. Es wird schwierig für mich, wenn allzu viele individuelle Anfragen nach Beständen, Guthaben oder Terminen eingehen. Ihr helft mir sehr, wenn Ihr möglichst im beschriebenen Schema bleibt. Falls es Euch aus bestimmten Gründen nicht möglich ist, sprecht mich natürlich jederzeit im Lädchen an oder schreibt mir eine Mail.

Nochmals vielen Dank an Euch alle. Ich hoffe Ihr behaltet Frau Honig und das Lädchen in der Limburger Straße in positiver Erinnerung!

Viele Grüße

Saskia Stockhausen

Bis zum 15. Februar erreicht Ihr mich über die gewohnten Wege (<https://frau-honig.shop>). Im Anschluss bleibt die E-Mail-Adresse hallo@frau-honig.shop noch eine ganze Weile bestehen und Ihr erreicht mich selbstverständlich noch lange über diesen Weg.